

Digitaler Nachlass – Vortrag beim Herbstcafé des VdK Ortsverband Gundelfingen

Was bleibt, wenn wir gehen?

In Zeiten von E-Mail-Konten, Online-Abos und sozialen Netzwerken hinterlassen wir längst nicht nur materielle Spuren. Der digitale Nachlass ist ein Thema, das viele betrifft – aber nur wenige wirklich geregelt haben.

Im Rahmen des jährlichen Herbstcafés lädt der Sozialverband VdK Gundelfingen ins Rathauscafé in Gundelfingen ein. Das Bestattungsinstitut Müller aus Freiburg hält einen etwa 45-minütigen Vortrag zum Thema **„Digitaler Nachlass – was Angehörige wissen sollten und wie man vorsorgen kann“**.

Datum: Samstag, 11. Oktober 2025

Ort: Rathauscafé Gundelfingen

Beginn: 14:30 Uhr

Die Veranstaltung richtet sich an Mitglieder des VdK sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger. Ein Handout mit praktischen Tipps wird vor Ort verteilt. Denn wer heute vorsorgt, schützt morgen seine Liebsten.

Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Der VdK Gundelfingen und das Bestattungsinstitut Müller heißen Sie herzlich willkommen und freuen sich auf Ihr Kommen.

Rolf Ruf, VdK-Schriftführer